

WNI

Perhutani KPH Banyuwangi Barat Kompak dengan LMDH dan Pemdes Lakukan Jum'at Berkah

Mayzha - SURABAYA.WNI.OR.ID

Dec 28, 2024 - 09:06



Banyuwangi Barat - Dalam rangka implementasi tata nilai AKHLAK Perhutani

Group yaitu Kolaboratif dengan membangun kerjasama yang sinergis dengan semua pihak dan tata nilai Harmonis dengan menghargai dan suka menolong orang lain apapun latar belakangnya,

Perhutani KPH Banyuwangi Barat gandeng Pemdes Margomulyo dan Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Melati Putih lakukan kegiatan mulia yaitu Jum'at Berkah di Balai Dusun Sumbermulyo, Desa Margomulyo, Kecamatan Glenmore – Banyuwangi, pada Jum'at (27/12/2024).

Mewakili Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Wakil Adm, Rahman Hadi Suroso mengatakan bahwa pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani yang paling utama adalah untuk Planet (Lingkungan), selanjutnya bermanfaat bagi People (Sosial) dan yang terakhir adalah Provit (Keuntungan) baik bagi masyarakat maupun perusahaan.

“Sebagai wujud kepedulian [Perhutani](#) terhadap People (masyarakat) yaitu bermanfaat secara sosial dengan melibatkan masyarakat dalam setiap kegiatan pengelolaan hutan dan memberikan bantuan sembako secara langsung dalam tajuk Jum'at Berkah ini,” ujar Rahman.

“Alhamdulillah dalam kegiatan Jum'at Berkah ini kita mendapat dukungan yang luar biasa dari Pemdes Margomulyo dan LMDH Melati Putih, ini bukti sinergitas Perhutani dengan semua pihak,” pungkasnya.

Kepala Desa Margomulyo, Aji mengucapkan terimakasih kepada Perhutani yang telah peduli kepada warganya dengan memberikan sembako kepada masyarakat secara langsung.

“Kami sadar sepenuhnya bahwa masyarakat kami sepenuhnya sangat membutuhkan hutan, bahkan sebagian besar warga kami menggantungkan mata pencahariannya kepada hutani yang dikelola Perhutani ini, contohnya sebagai petani hutan (pesanggem), penyadap getah pinus, mencari pakan ternak, bahkan sebagai petani singkong dalam kawasan hutan,” terang Aji.

Ketua LMDH Melati Putih, Joko Prasetyo mengatakan bahwa selama ini LMDH adalah partner Perhutani dalam hal pengelolaan hutan mulai dari giat tanaman, sadapan, pemeliharaan dan tebangan sampai dengan keamanan hutan.

“Kegiatan Jum'at Berkah ini sebagai bukti kepada semua pihak bahwa sinergitas Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Pemdes Margomulyo dan LMDH Melati Putih ini memberi manfaat pada masyarakat disekitar hutan,” kata Joko.

“Kami siap bersama Perhutani dengan dukungan Pemdes untuk menjaga kelestarian hutan karena hutan adalah urat nadi kehidupan kami, hutan lestari masyarakat sejahtera,” ungkapnya. @Red.